

Construirán escuela en el sector cordillerano de Curarrehue

RECURSOS. Gobierno Regional da luz verde a las obras.

Estudiantes y docentes de la escuela Likankura del sector rural de Purranque de Curarrehue, camino a Reigolil, por fin harán realidad el sueño de contar con un establecimiento educativo de primer nivel. Esto, luego de que el Gobierno Regional de La Araucanía aprobara un aumento de recursos por \$3.246 millones para comenzar a edificar la an-

siada obra, cuyo costo total alcanza los \$8.327 millones.

Esta confirmación de recursos se realizó en la sesión ordinaria N°43 del Consejo Regional de La Araucanía, luego de que el gobernador Luciano Rivas, presidente del Consejo Regional, visitara a comienzos de diciembre el actual establecimiento de educación prebásica y básica, y llevara a cabo en

terreno la firma del mensaje que comprometía su voluntad para entregar soluciones concretas y poner punto final a una espera de más de diez años.

APOYO UNÁNIME

De esta manera, con una aprobación unánime por parte del pleno del Consejo Regional, se dio luz verde a un proyecto que

entregará a la comunidad escolar no tan solo un moderno recinto de enseñanza, sino que, además, un amplio complejo escolar acorde a su proyecto educativo intercultural y por supuesto, adaptado a las condiciones climáticas de una extrema y limitrofe zona cordillera de La Araucanía.

El gobernador Luciano Rivas aclaró que el alcalde de Curarrehue, Abel Painefilo, junto a la comunidad educativa, prin-



"LO QUE ESTAMOS HACIENDO COMO GOBIERNO REGIONAL ES LLEGAR A LOS LUGARES DONDE MUCHAS VECES EL NIVEL CENTRAL NO LLEGA", SEÑALÓ EL GOBERNADOR LUCIANO RIVAS.

cipalmente el centro de padres, fueron clave para llevar adelante esta iniciativa que,

sin duda, viene a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la localidad. **CS**